

2009あいち平和行進ニュース



2009. 6. 11 No.12 TEL052-932-3219 FAX052-931-2651 愛知県原水協内
あいち平和行進のHP <http://peacewalk.blog78.fc2.com>

江南市民文化会館→柏森駅→各務原市民プールコース 13km
320人（計6,420人、昨年比+340人）が参加

★沿道募金 15,933円（計361,247円、昨年比+26,998円）

★「核兵器のない世界を」の署名173筆（計4,012筆、昨年比+1,194筆）

★行進ペナント6本（計200本）

★自治体募金 20,000円（計124,000円）

平和行進、お疲れ様でした。引継ぎ集会で行った「消灯式」のシナリオをご紹介します。
脚本は、県内通し行進者の奥村一平さん、西岡久男さんです。本日の語りは、新婦人県本部の水野磯子さんです。

今年のあいち平和行進は、アメリカのオバマ大統領のプラハ演説に大きく励まされました。大統領は「核兵器のない世界を追求する」と述べ、「最初に核兵器を使った核保有国の道義的責任として行動する」とも語っています。私たちは、この言葉を行進の先々で沿道の市民に伝えながら、31日に静岡から行進を引継ぎ、今日「犬山」を終え、岐阜に引き継ぐことになりました。

★愛知のコース12日間の参加者は、子ども、若者、高齢者など多彩で6420名でした。

★瀬戸、守山コースの8万円を最高に36万円を集めることができました。

★世界大会ペナントは岩倉市長を含め、200本以上の協力をえることができました。

★名古屋ピースアクションは2000人を結集して、折り鶴行進を成功させました。

★核兵器廃絶を願い「折り鶴」運動は、5万羽以上が行進団に託されました。

全国通し行進者3名と16名の県内通し行進者が雨の日も風の日も行進を支えました。

いま私たちはこのようなあいち平和行進12日間の願いや思いを、行進の先頭にあった「原爆の火」を消灯し、岐阜のみなさんに広島につないで戴きます。

<唄・原爆を許すまじ>

☆ こんにちは、平和行進で一歩
核兵器をなくしましょう
沿道に響く、平和の足音
先頭を歩く7人の高校生
しっかりと手に灯る原爆の火

ノーモア ヒロシマ
ノーモア ナガサキ
ノーモア ヒバクシャ
真っすぐ 前を見据えて歩く被爆者
手をつなぐ ゼッケンの女性
慄然と燃える 原爆の火

バルブ OFF（被爆者） 全員の唄 原爆許すまじ

ありがとう 原爆の火
街中を 海岸を 青田の炎天下を
12日間 共に歩いた決意を胸に
2010年NPTに向けて
被爆者の心を伝え、アピールします
オバマ大統領へ 世界中の人へ
核兵器なくせ、と。

終わり